



MODELLFLUGGRUPPE ALBATROS

Liebe Besucher, Modellflugfreunde und Interessierte

Die Modellfluggruppe Albatros nutzt seit Jahrzehnten das Gebiet Wölflihalde in Glattfelden. Zum Einsatz kommen Segel- und Elektrosegelflugzeuge.

Die Nutzung des Geländes findet in Absprache und im Einvernehmen mit dem Bewirtschafter Urs Steffen, dem Landbesitzer ALN - Amt für Landschaft und Natur, Baudirektion Zürich, sowie der Gemeinde Glattfelden statt.

Die Modellfluggruppe Albatros (MFGA) betreibt daher bewilligten Modellflugsport und befolgt entsprechende Regelungen zur Nutzung des Geländes, sowie dem sicheren Betreiben von Modellflugsport. Andere Nutzungen sind nicht erlaubt.



Benötigen sie weitere Informationen oder sind an einer Mitgliedschaft interessiert, besuchen sie unsere Homepage und nehmen mit uns Kontakt auf. Sie erreichen unsere Homepage über den QR Code links oder auf www.mfg-albatros.ch

Modellfluggruppe Albatros
Der Vorstand
November 2019